

Négociation des professionnelles en soins

Les déléguées de la FIQ rejettent unanimement les dépôts patronaux et adoptent le plan d'action de la négociation sectorielle

Dans le cadre du conseil fédéral extraordinaire, ayant eu lieu les 19 et 20 janvier, un plan d'action, permettant d'enraciner les revendications de la FIQ, a été adopté par les déléguées. La Fédération en a également profité pour lancer sa campagne de mobilisation et d'action sous le thème « Pour garder la santé, un virage obligé ».

Relié à cette campagne, un visuel et du matériel à son effigie (brassard, foulard, tuque) ont été développés et une chanson thème a été composée par l'équipe fédérale Info-Appui.

Pour l'occasion, un invité de marque était présent. En effet, Dan Bigras est venu interpréter la chanson thème devant les déléguées, à la grande surprise de toutes.

Se référer à la rubrique Info Négociations du site Internet de la Fédération pour obtenir tous les détails!



Séisme en Haïti

La FIQ lance un défi à ses syndicats affiliés

Lors du conseil fédéral des 19 et 20 janvier derniers, la FIQ a lancé un appel à tous ses syndicats affiliés afin d'amasser des dons pour venir en aide à la population d'Haïti. Le défi : recueillir 58 000 \$, ce qui représente un dollar par membre de la FIQ. À ce montant s'ajoute le premier don de 10 000 \$ fait par la Fédération. La FIQ souhaite donc pouvoir distribuer au minimum tout près de 70 000 \$ à des organismes tels que Oxfam - Québec et la Croix-Rouge.

Solidarité Haïti

Afin de demeurer informées des mesures prises par la Fédération pour venir en aide à la population haïtienne, les membres sont invitées à consulter régulièrement la rubrique Solidarité Haïti, accessible via la page d'accueil du site Internet de la FIQ.

Projet de loi 67 - Création de l'INESSS

Dépôt du mémoire et du document sur les entreprises privées de placements en soins

La Fédération interprofessionnelle de la santé du Québec - FIQ a présenté le 20 janvier dernier son mémoire sur le projet de loi 67 devant la commission parlementaire de la santé et des services sociaux. Se référer au communiqué de presse émis à ce sujet.

Avant que prenne fin la commission parlementaire, la vice-présidente de la FIQ, Michèle Boisclair, a été interpellée par l'opposition officielle à savoir si l'utilisation de la main-d'œuvre indépendante avait un impact sur la qualité des soins prodigués aux patient-e-s. Mme Boisclair a donc profité de l'occasion pour informer les parlementaires de l'existence d'un document produit par la Fédération, « Les entreprises privées de placements en soins : urgence d'agir », et faisant état des effets néfastes de la présence des agences privées dans le système de santé, notamment au niveau de la qualité des soins. En réaction à ces propos, le président de la commission a demandé à la FIQ le dépôt de ce document, ce que Mme Boisclair s'est empressée de faire.

Pour les professionnelles en soins désirant agir sur le terrain

Celles désirant apporter une aide sur le terrain sont invitées à communiquer avec des organisations humanitaires telles que *Médecins sans frontières*, la *Croix-Rouge canadienne* et *Médecins du Monde*. Par leur expertise dans le milieu humanitaire, ces organisations sont en mesure de fournir aux professionnelles un cadre structuré les permettant d'intervenir efficacement sur place sans pour autant compromettre leur sécurité. La FIQ a à cœur la sécurité de ses membres. C'est pour cette raison qu'elle s'en remet à des organismes reconnus, structurés, sécuritaires et fiables.



Calendrier mobilisation

Janvier

Affichage massif du matériel de négociation (affiches sur les babillards syndicaux dans les milieux de travail)

Février

Début du port des autocollants sur les priorités de négociation